

Bürgerinitiative Ultranet Idstein



Pressemitteilung

Weihnachtliche Ultranet-Protest-Aktion unter Mast 143

Die Bürgerinitiative Ultranet Idstein beschließt das Jahr mit einer Protestaktion und anschließendem stimmungsvollen Beisammensein an der Feuerschale mit Glühwein, warmem Orangensaft und Brezeln. Nach ein paar einleitenden Worten zum aktuellen Stand des Höchstspannungsleitungs- Trassenbaus (Ultranet) wird es einen gemütlichen Meinungs austausch geben. Die BI setzt sich für mehr Abstand der Ultranet-Trasse von den Wohngebieten in Wörsdorf-Süd, Gänsberg und Füllenschlag ein. Treffpunkt ist der Hochspannungsmast in Wörsdorf im Bereich Itzbachweg Haus Nr.5 am Freitag, 2.12.2022 um 16:30 Uhr